

Ressort: Politik

Venezuela: Chávez soll einbalsamiert werden

Caracas, 08.03.2013, 12:31 Uhr

GDN - Venezuelas verstorbener Staatschef Hugo Chávez soll nach dem Ende der offiziellen Trauerfeier einbalsamiert und für die Ewigkeit in einem Museum aufgebahrt werden. Das teilte der amtierende Staatschef Nicolas Maduro am Donnerstag im Staatsfernsehen mit.

Zugleich werde die Staatstrauer um sieben Tage verlängert, damit die Venezolaner Abschied von Chávez nehmen könnten. Derzeit ist der Leichnam des Präsidenten in der Militärakademie von Caracas aufgebahrt. Am Freitag findet die offizielle Trauerfeier mit Staats- und Regierungschefs aus Lateinamerika, Asien, Afrika und Europa statt. Chávez war am Dienstag im Alter von 58 Jahren an den Folgen einer Krebserkrankung gestorben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9462/venezuela-chvez-soll-einbalsamiert-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619